
Antrag an die Unterbezirksdelegiertenkonferenz 2022

Ä1 zu A18: Gesamtschulen first!

Antragsteller*innen SB Porz/Poll

Antragstext

Von Zeile 1 bis 7:

Wir fordern die priorisierte Förderung von Gesamtschulen gegenüber anderen

weiterführenden Schulformen hinsichtlich ihrer Ausstattung auf technischer und

personeller Ebene (z.B. die Einstellung fachspezifischen Personals, wie

Sonderpädagog*innen, Sozialarbeiter*innen oder Einzelfallbetreuer*innen) sowie bei

Renovierungen und Sanierungen. Ziel soll es dabei sein, Gesamtschulen in ihren

inklusiven und integrativen Arbeitsweisen zu unterstützen.Wir fordern den priorisierten

Neubau von inklusiven Gesamtschulen auf Kölner Stadtgebiet. Bei bestehenden

Gesamtschulen sollen priorisiert doe Möglichkeiten gebäudetechnischer Renovierungen

und Sanierungen geprüft und umgesetzt werden. Nachfolgend werden die weiteren

Schulformen auf die Umsetzung von Inklusion durch bauliche Maßnahmen überprüft. Der

Personalschlüssel an den Schulen soll entsprechend aufgestockt werden. Durch diese

Maßnahmen soll es auch möglich sein, Gymnasien zu fördern, welche sich 
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